

# *Toros de Camagüey logran octava victoria consecutiva y José Ángel García su salvamento 300 en SNB*

---

Por: Orlando González Cruz.

La Habana, 25 mar (RHC) Los Toros de Camagüey lograron este domingo su octavo éxito consecutivo en la Serie Nacional de Beisbol (SNB), mientras el apagafuegos artemiseño José Ángel García llegó a su salvamento número 300 en clásicos nacionales.

En el estadio Nguyen Van Troi, de la más oriental de las provincias cubanas, los Toros pintaron de blanco a los Indios una carrera por cero, con crédito para Marlon Soriano y descalabro de Luis Castillo.

Por otra parte, en doble cartelera efectuada en el Nelson Fernández de Mayabeque, los locales Huracanes y los Cazadores de Artemisa dividieron honores. Los Huracanes se impusieron (5-2) con victoria para Yadián Martínez, derrota para Yunieski García y cuadrangular de Dennis Laza.

Los Cazadores tomaron revancha(4-2) con éxito para Juan Hernández, fracaso de Albert Valladares y punto por juego salvado para José Ángel García, líder histórico en este departamento, quien arribó a 300 de por vida.

En el José Ramón Cepero, de Ciego de Ávila, los líderes del campeonato no pudieron esta vez con los Cocodrilos de Matanzas y cedieron(3-2), con triunfo de Armando Dueñas y fracaso de Dachel Duquesne.

Uno de los equipos más estables en la última década de la pelota cubana, los Alazanes de Granma, cayeron en sus predios del Mártires de Barbados ante los Cachorros de Holguín (8-7). Sonriente salió José Antonio Sánchez y cabizbajo, Alexei Alarcón.

En el estadio 5 de Septiembre hubo reparto de éxitos entre los dueños de casa, Elefantes de Cienfuegos y los Leones de Industriales.

Los cienfuegueros ganaron(11-5) con victoria de Hermes González y descalabro de Raymond Figueredo. En el desafío pegaron jonrones Yoasnier Pérez, Félix Rodríguez y Roberto Álvarez.

La victoria de los Leones fue con pizarra de (4-3). Maykel Taylor fue mejor que Kevin Hernández.

Por su parte, los sublíderes del torneo, Vegueros de Pinar del Río, dispusieron por partida doble de los campeones nacionales, Leñadores de Las Tunas, con marcador de (10-0), crédito para Erlis Casanova, derrota de Yadier Zamora y vuela cercas de Wiliam Saavedra.

El otro juego culminó con pizarra de (4-1), sonrisa de Jenier Álvarez, salvamento de Orisbel Borges, derrotado se fue Rubén Rodríguez, y Yasiel Agete despachaba cuadrangular.

En el resto de los programas dobles, los Azucareros de Villa Clara superaron dos veces a los Gallos espirituanos (5-3 y 4-0). Las victorias fueron para Raidel Alfonso y Randy Cueto, en tanto, con las derrotas cargaron Yankiel Mauris y José Eduardo Santos. Vale destacar que en la lechada, Yasmany Hernández se anotó salvamento.

Por último, los Piratas de la Isla, en su feudo del Cristóbal Labra, dividieron honores con las Avispas santiagueras. Lograron triunfo de (7-5) con victoria para Kevin Baños, salvamento de Yadier Garay, derrota de Reynaldo Álvarez y vuelacercas de Eduardo García.

El éxito de las Avispas fue de (6-2), con triunfo para Kevin Rosales, Jaime Pelegrín logró el salvamento, Yanly Palacios cargó con el revés y Euclides Pérez conectó jonrón.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/350483-toros-de-camaguey-logran-octava-victoria-consecutiva-y-jose-angel-garcia-su-salvamento-300-en-snb>



**Radio Habana Cuba**